



Liturgie au Royaume de Bahreïn pour la communauté orthodoxe russophone



Service de communication du DREE, 06.12.2023. Le 4 décembre, fête de l'Entrée de la Mère de Dieu au temple, une liturgie a été célébrée à Manama (Royaume de Bahreïn) pour la communauté orthodoxe russophone. L'office a été célébré dans une église catholique mise à la disposition de l'Église orthodoxe d'Antioche pour ses services religieux.

L'archimandrite Alexandre (Zarkechev), recteur de l'église Saint-Philippe de Charjah, célébrait avec le diacre Alexeï Kostine, rapporte le site paroissial. Les chants étaient interprétés par un chœur amateur composé de paroissiens.

Le responsable du département consulaire de l'Ambassade de Russie à Bahreïn, Gleb Bystrov, assistait à l'office, pendant lequel des prières ont été dites pour le repos de l'âme du patriarche Alexis II, de bienheureuse mémoire, décédé il y a 15 ans un 5 décembre.

La plupart des paroissiens se sont approchés de la Sainte Communion.

A la fin de l'office, le père Alexandre a prononcé une homélie, avant de souhaiter un joyeux anniversaire au recteur de la paroisse antiochienne locale.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91101/>